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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

 

Je suis conseillère communautaire de la CCBJC, je pense qu'il faut faire confiance aux autorités

compétentes pour ce projet. Nous savons le niveau de contrôle des rejets. De plus, les contrôles de

non contamina�on sont efficaces.

Travaillant dans l'industrie (employée Ferry Capitain), nous réalisons des pièces dont la des�na�on

finale est pour le secteur nucléaire. Nous savons que la sévérité des contrôles n'a cessé

d'augmenter dans le domaine. C'est pourquoi j'ai confiance sur l'absence d'impact sur

l'environnement.

 

Notre région se doit de se développer, d'évoluer, tout simplement de vivre. Alors il faut le faire en

bonne intelligence. On ne peut être écarté d'un tel projet. 

 

La Haute Marne ne peut vivre que du tourisme, sachant que certaines régions de hautes marnes

ont encore beaucoup à améliorer comme par exemple le Der où on peut déplorer en période

es�vale le manque d'anima�ons évènemen�elles.

 

Je demande aux personnes porteuses de ce projet de répondre aux remarques de l'ARS et d'être

ainsi transparentes avec la popula�on qui est inquiète, ce que l'on peut comprendre. 

 

Pour finir, à vous de jouer pour convaincre que ce projet en qui on croit apportera un nouveau

souffle à notre région notamment en terme d'économie, de créa�on d'emplois...

 

Maryline ACKER

1er Adjoint à la commune de Poissons
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